
Associazione Casa dell’Albero
Pomezia News ha pensato di dare spazio alla conoscenza delle
tantissime associazioni e comitati di quartiere esistenti nel
territorio di Pomezia.

Il loro contributo, su base volontaria e senza scopo di lucro,
arricchisce  di  valore  la  città  incrementando  il  senso  di
comunità, migliorando e favorendo la crescita armonica di un
positivo tessuto sociale indispensabile affinché una città non
sia solo un luogo dove dormire.

Proseguiamo  il  nostro  percorso  con  la  presentazione
dell’Associazione  Casa  dell’Albero  attraverso  una  breve
intervista alla quale ha gentilmente risposto Carla Benfenati
in qualità di Presidente

 

 

Quando è nata l’Associazione Casa dell’Albero e quali1.
sono gli obiettivi che vi siete preposti?
L’associazione la Casa dell’albero nasce nel 2006 da un
gruppo  di  donne  particolarmente  sensibili  alle
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problematiche  della  genitorialità,  della  formazione
culturale  e  delle  attività  ricreative.  È  inoltre
intenzionata  a  realizzare  dei  progetti  che  siano  in
grado di rendere i cittadini capaci a trarre profitto
dalla  situazione  multiculturale  del  territorio  di
Pomezia
Di  quanti  membri  è  formata  l’Associazione  Casa2.
dell’Albero?
L’Associazione Casa dell’Albero conta 20 soci.
In  che  modo  un  cittadino  può  entrare  a  far  parte3.
dell’Associazione Casa dell’Albero?
Sul  territorio  l’associazione  è  abbastanza  nota  chi
volesse  iscriversi  può  venirci  a  trovare  presso  il
villino “Tana Libera Tutti “in via Cincinnato 4 int. 10,
un bene confiscato alla mafia che il Comune di Pomezia
ha messo a disposizione della cittadinanza e che la
nostra associazione, tramite un bando pubblico, è uscita
vincitrice  gestendolo  con  altre  associazioni.  Al  cui
interno  si  svolgono  corsi  di  yoga,  disegno,  orto
creativo.  baratto  del  libro,  laboratorio  con  carta
riciclata,  lingue,  cucito  e  autoproduzione  di  sapone
yoga della risata.
Quale, tra i progetti che avete realizzato finora, vi4.
rappresenta di più?
Il progetto per che ci rappresenta di più e sicuramente
la festa multietnica “Tutti per uno ” che la nostra
Associazione propone in piazza da almeno 10 anni in cui,
le varie comunità presenti sul territorio, partecipano
con stand gastronomici e commistione di danze musica
artigianato.
Quali piattaforme social utilizzate per comunicare le5.
vostre iniziative?
Le piattaforme con cui è possibile contattarci sono la
pagina Facebook “laCasadeĺlalbero” e il passaparola.
Qual è il progetto al quale state lavorando ora?6.
Nell’aspettativa che la situazione sanitaria lo consenta
abbiamo  intenzione  di  seguire  con:  la  gestione  del



villino T.L.T ( Tana libera tutti), il Carnevale, il
baratto  del  libro,  e  la  nostra  bellissima  festa
Multiculturale  “Tutti  per  uno”.

Associazione  Culturale
Musicale Nisi Vox

Conoscere  Pomezia  Attraverso  Le
Associazioni  E  I  Comitati  Di
Quartiere Del Territorio
 

Pomezia News ha pensato di dare spazio alla conoscenza delle
tantissime associazioni e comitati di quartiere esistenti nel
territorio di Pomezia.

Il loro contributo, su base volontaria e senza scopo di lucro,
arricchisce  di  valore  la  città  incrementando  il  senso  di
comunità, migliorando e favorendo la crescita armonica di un
positivo tessuto sociale indispensabile affinché una città non
sia solo un luogo dove dormire.

Il nostro viaggio prosegue e questa settimana vi parliano
dell’Associazione Culturale Nisi Vox

 

Quando è nata Associazione Nisi Vox e quali sono gli1.
obiettivi che vi siete preposti?
L’associazione ufficialmente si è costituita nel 2018.
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Nisi Vox è l’evoluzione concertistica del Coro Padre
Davide  della  Parrocchia  San  Benedetto  di  Pomezia,
infatti è composto al 90% dai cantori di quest’ultimo.
Il principale obiettivo del coro è quello di promuovere
e  valorizzare  il  territorio  attraverso  la  diffusione
della  cultura  musicale,  fare  comunità  e  ovviamente
esibirsi in concerto. 
Di quanti membri è formata l’Associazione Nisi Vox?2.
Il coro (quindi gli associati) è composto da circa 40
elementi 
In che modo un cittadino può entrare a far parte dell’3.
Associazione Nisi Vox?
Tutti possono far parte del coro, senza distinzione di
nessun  tipo.  E’  sufficiente  iscriversi
all’associazione.  
Quale, tra i progetti che avete realizzato finora, vi4.
rappresenta di più?
I concerti di Natale sono probabilmente i progetti che
hanno riscosso nel tempo i maggiori consensi ma anche
l’esibizione per gli 80 anni di Pomezia ci ha regalato
tantissime  soddisfazioni.  Da  Gennaio  siamo  diventati
ufficialmente il coro della Citta di Pomezia e siamo
certi che questo legame sarà una spinta ulteriore alla

nostra crescita.
Quali piattaforme social utilizzate per comunicare le5.
vostre iniziative?
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Per le nostre iniziative utilizziamo FB e il neonato
canale YT 
Qual è il progetto al quale state lavorando ora6.
In questo particolare periodo il coro, come da DPCM, non
può esibirsi, ma non è fermo. Con tutte le difficoltà e
le  attenzioni  del  caso,  continuiamo  a  provare  e  a
progettare  cose  nuove,  sperando  vivamente  di  poterne
cogliere i frutti al più pesto.

 

 

Associazione  Culturale  TEMA-
ESPERIA

Conoscere  Pomezia  attraverso  le
Associazioni  e  i  Comitati  di
Quartiere del territorio
Pomezianews ha pensato di dare spazio alla conoscenza delle
tantissime associazioni e comitati di quartiere esistenti nel
territorio di Pomezia.

Il loro contributo, su base volontaria e senza scopo di lucro,
arricchisce  di  valore  la  città  incrementando  il  senso  di
comunità, migliorando e favorendo la crescita armonica di un
positivo tessuto sociale indispensabile affinché una città non
sia solo un luogo dove dormire.

Iniziamo  con  il  presentarvi  l’Associazione  culturale  TEMA-
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Hesperia  attraverso  una  breve  intervista  alla  quale  ha
gentilmente risposto la vice presidente Giovanna Alfeo.

 

Quando è nata l’Associazione TEMA-Hesperia e quali sono1.
gli obiettivi che vi siete preposti?
TEMA-Hesperia è apparentemente un’associazione culturale
giovane, nata nel 2019, ma in realtà scaturisce dalla
fusione di due realtà associative (TEMA ed Hesperia)
presenti sul territorio da molto più tempo, entrambe con
la  stessa  passione  per  l’arte  nelle  sue  diverse
espressioni: teatro, arte figurativa, musica e danza. Le
due associazioni negli ultimi anni condividevano già lo
spazio  fisico  della  sede,  ma  la  formale  fusione  ha
inevitabilmente  permesso  di  ampliare  l’offerta  delle
attività per poter accogliere le esigenze di un numero
maggiore di persone, dando così la possibilità a tutti
di esprimersi nelle proprie passioni con guide preparate
e affidabili. La presenza di una sede associativa ci
permette di organizzare serate a tema (musica, cinema,
presentazione di libri) in cui poter socializzare al di
là dei laboratori specifici.
Di quanti membri è formata l’Associazione TEMA-Hesperia?2.
L’anno associativo 2020-2021 conta circa 120 membri.
In  che  modo  un  cittadino  può  entrare  a  far  parte3.
dell’Associazione TEMA-Hesperia?
Può venire direttamente a trovarci, nella nostra sede in
via Spaventa 24/B, in cui siamo presenti principalmente
nelle  ore  pomeridiane/serali.  Si  diventa  membri
dell’associazione  tramite  la  sottoscrizione  di  una
tessera annuale.
Quale, tra i progetti che avete realizzato finora, vi4.
rappresenta di più?
Saranno sicuramente i prossimi, dato che è l’entusiasmo,
la determinazione e la tenacia ciò che ci rappresenta
maggiormente.



Quali piattaforme social utilizzate per comunicare le5.
vostre iniziative?
Abbiamo un gruppo su FB: Associazione Culturale TEMA-
Hesperia;  partecipando  a  bandi  pubblici,
inevitabilmente, tramite i loro canali di comunicazione.
Amiamo comunque la divulgazione attraverso l’affissione
di  locandine,  comunicati  su  stampa  locale  e
l’efficacissimo  passa  parola.
Qual è il progetto al quale state lavorando ora?6.
Abbiamo risposto ad un bando comunale presentando due
spettacoli  teatrali  (uno  con  protagonisti  adulti  e
l’altro bambini). Parte integrante del primo spettacolo
sarà anche una esposizione di opere pittoriche ideate e
plasmate sul testo teatrale, in totale integrazione con
lo spettacolo.

 

 

Se  vuoi  far  conoscere  la  tua  associazione  o  Comitato  di
Quartiere scrivi a redazione@pomezianews.it
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